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SPORT

Calcio libero e accessibile a tutti i ragazzi
Via alla gestione condivisa delle giovanili

L’assessore Malvisi: “Ringrazio chi ha lavorato per raggiungere questo obiettivo”

Quando un bambino o un ragaz-
zo si avvicina al mondo del cal-

cio il primo intento dovrebbe esse-
re quello di garantire un’esperienza 
positiva che metta al primo posto 
la libertà di giocare dove si preferi-
sce. Fidenza fa suo questo assunto 
e ha lavorato insieme alla Scuola 
Calcio Team Fidenza per mettere a 
punto un progetto di gestione con-
divisa delle giovanili, con l’obiettivo 
di mettere al centro l’esperienza 
dei ragazzi superando la normale 

competizione tra le prime squadre.  
“Da oggi i nostri ragazzi - ha spie-
gato l’assessore allo Sport Davi-
de Malvisi - saranno liberi da vin-
coli rispetto al tema dei “cartellini”, 
un tema che troppo spesso genera 
tensioni eccessive col risultato di 
limitare la libertà di chi vuole acco-
starsi a questo bellissimo sport. Rin-
grazio il Consigliere Rastelli che ha 
collaborato per raggiungere questo 
obiettivo; Luca Tassi, Daniela Macrì, 
Corrado Porcari e tutti i tecnici che 

saranno in prima linea per realizza-
re questo importante progetto per 
il calcio fidentino; ringrazio infine i 
presidenti della Fidentina Gianluca 
Iemmi e del Borgo San Donnino 
Luca Magni che hanno lavorato e la-
voreranno per arrivare a mettere a 
segno questo importante risultato”. 
Imponente la partecipazione di 
dirigenti, tecnici e addetti ai lavori 
alla presentazione del progetto, av-
venuta nella sala del Consiglio co-
munale per l’occasione gremita di 
pubblico; e numerosi sono stati gli 
interventi a sostegno dell’iniziativa.
Per il sindaco Andrea Massari “ve-
dere riunito tutto il calcio fidentino 
per tenere a battesimo un progetto 
pensato per i nostri giovani atleti è 
la garanzia migliore del suo succes-
so. In questa occasione abbiamo di-
mostrato che quando il mondo del-
lo sport si muove compatto nessun 
risultato ci è precluso e per questo 
motivo voglio cogliere l’occasione 
per ringraziare tutti coloro che han-
no collaborato per i nostri giovani”. 
Luca Tassi, dirigente della Scuo-
la Calcio Team Fidenza, ha spie-
gato: “Siamo molto contenti di 
questa iniziativa che investe in un 
progetto di qualità, che supera i 
confini tra le diverse squadre del-
la nostra città. Ringrazio chi ha 

Foto di gruppo del calcio fidentino alla presentazione del progetto

creduto in questa possibilità, in 
primis l’amministrazione comu-
nale, i tecnici presenti che par-
teciperanno a questo progetto”. 
Ai ringraziamenti all’amministra-
zione comunale si sono uniti il pre-
sidente Giancarlo Rangoni e il 
direttore generale Daniela Macrì 
del Team Fidenza, sottolineando 
come grazie all’opera di mediazio-
ne portata avanti “siamo potuti ar-
rivare al punto: a Fidenza i ragazzi 
fino a 18 anni devono essere liberi 
di poter giocare dove preferiscono. 
Ciò premesso siamo consapevo-
li che iniziamo con  questo primo 
anno e dovremo avere la pazienza di 
gestire eventuali errori, ma la stra-
da è tracciata ed è quella giusta”. 
Anche per Luca Magni, presi-
dente del Borgo San Donnino e 
Gianluca Iemmi presidente della 
Fidentina, “Abbiamo lavorato bene 
alla ricerca di un risultato positi-
vo. Riportare i ragazzi al centro 
del nostro movimento giovanile 
è il modo migliore per svolgere 
appieno la nostra funzione come 
società sportive. Il progetto che 
abbiamo messo in campo è fon-
damentale per lo sport fidentino 
e di questo ringraziamo tutti co-
loro che si sono spesi e fra que-
sti l’amministrazione comunale”. 

L’anno sportivo avviato a set-
tembre ha portato con sé la 

presentazione di tutte le nuove 
compagini che gareggeranno per 
portare a Fidenza – questo è l’au-
gurio - ottimi risultati.
Come nel caso delle due squadre 
di calcio Fidentina e Borgo San 
Donnino che quest’anno milita-
no entrambe in Promozione e, 
per un puro caso si sono sfidate 
nel primo derby stagionale pro-
prio alla prima giornata. L’occa-
sione è stata sfruttata per dare 
vita ad una grande festa dello 
sport di Fidenza.
Al di là del risultato sportivo con-
seguito sul campo, un pareggio 
per 1-1, ciò che ha lasciato tutti i 
presenti letteralmente senza fia-
to è stata la parata di presenta-
zione di tutte le squadre giovanili 
di Fidenza che sono state recen-
temente al centro di una vera e 
propria rivoluzione di cui potete 
leggere in apertura di pagina.
Anche il Basket ha fatto la sua 
parte con la Fulgor. La presti-
giosa società fidentina prosegue 
infatti il suo impegno nonostante 
i 75 anni di età gareggiando nella 
serie C femminile, che ci ha rega-
lato grandi emozioni l’anno scor-
so, sfiorando una clamorosa pro-
mozione, e nella serie D maschile 
che quest’anno, dopo i rinforzi 
estivi, punta a fare un campiona-

to di altissimo liivello.
“È sempre emozionante il mo-
mento in cui si riparte per la nuo-
va stagione e il palazzetto si riem-
pie di ragazzi”. Così il presidente 
della Fulgor Fidenza Andrea 
Orlandi ha salutato la presen-
tazione delle squadre di basket 
maschile e femminile.
Continua così  l’avventura della 
C femminile, un “valore aggiun-
to” che la Fulgor ha portato a Fi-
denza e che ci ha regalato grandi 
emozioni l’anno scorso, sfioran-
do una clamorosa promozione. 
In questo ambito l’obiettivo è 
che sia presto supportata da un 
settore giovanile femminile per 
il quale la società è al lavoro da 
tempo. La D maschile è stata 
invece una delle priorità dell’e-
state: è stata rinforzata con gio-
catori di valore, grazie ai quali 
oggi non è eccessivo pensare di 
poter puntare a vincere il cam-
pionato. Tutto questo senza  fare 
investimenti spropositati: due 
terzi delle squadre sono infatti 
composti da giovani di Fidenza 
cresciuti nella Fulgor, e i “senior” 
aggiunti vivono tutti nel nostro 
territorio.
Per l’assessore allo Sport del 
Comune di Fidenza Davide Mal-
visi “è fonte di grande soddisfa-
zione poter assistere alla crescita 
costante dello sport a Fidenza. 

Che si parli di calcio, di basket o di 
atletica il punto è sempre questo: 
la nostra realtà è viva e pulsante, 
produce atleti allenatori e società 
in grado di regalarci grandi emo-
zioni. Come amministrazione ab-
biamo ritenuto nostro dovere fare 

Fidenza regina di sport: al via i campionati
A settembre presentate le compagini di Fidentina, Borgo San Donnino per il calcio e Fulgor per il basket

quanto in nostro potere per dare 
nuova linfa a queste realtà. 
Oggi tocchiamo con mano gli otti-
mi risultati di questo lavoro che ci 
vede costantemente impegnati a 
far sì che Fidenza e Sport restino  
un binomio indissolubile”.

In alto la presentazione delle squadre di calcio; in basso la Fulgor

Lo sport non è solo com-
petizione a livello agoni-

stico ma è, soprattutto, una 
grande agenzia educativa, 
in grado di favorire socia-
lità e integrazione oltre a 
stili di vita sani e disciplina. 
Non è dunque un caso che 
a Fidenza sempre più spes-
so il mondo sportivo viene 
coinvolto in attività rivolte 
alle fasce più deboli del-
la popolazione. Come nel 
caso ad esempio del corso 
di Hockey su pattini rivolto 
a bambini e ragazzi affet-
ti da sindrome di autismo 
con età che vanno dai 6 ai 
25 anni. Questo in sintesi 
il contenuto di un progetto 
che, avviato in sforma spe-
rimentale lo scorso novem-
bre, ha ripreso quest’anno 
forte dei risultati che hanno 
superato le più rosee aspet-
tative di tutti. A cominciare 
dai soggetti che hanno pro-
mosso l’iniziativa: l’Hockey 
Club Gufi Parma e la Fon-
dazione Bambini e Autismo 
Onlus che insieme hanno 
collaborato per mettere a 
punto l’equipe necessaria 
per avvicinare con succes-
so a questo sport ragazzi 
affetti da sindrome di auti-
smo con spettro che va dal 
basso all’alto funzionamen-
to. A loro si sono affiancati 
il Comune di Fidenza, che 
ha speso su questo proget-
to un contributo del Lions 
Club di Busseto, e Banca 
Intesa San Paolo: il loro so-
stegno ha permesso infatti 
di offrire gratuitamente alle 
famiglie tanto il corso quan-
to le attrezzature necessa-
rie.
Altra iniziativa avviata 
quest’anno è quella che ha 
visto il Comune di Fidenza 
collaborare con il reparto di 
Neuropsichiatria dell’Ausl 
ed Errenuoto per mettere 
a punto dei corsi di nuoto 
rivolti a ragazzi portatori di 
disabilità. In questo caso 
l’impegno di tutti ha portato 
a un risultato straordinario: 
una intera corsia in acqua 
verrà riservata all’utilizzo 
da parte di questi nostri 
atleti speciali. L’obiettivo 
anche in questo caso è fa-
vorire l’integrazione e mi-
gliorare le competenze mo-
torie di ragazzi attraverso la 
collaborazione con istrutto-
ri appositamente formati.

QUANDO LO SPORT 
FA RIMA CON SOCIALE

Hockey e Nuoto, 
il Comune è in campo 
per le fasce più deboli


